



Réussite et satisfaction pour toute l'équipe du club de l'Amitié, ce dimanche 9 février. Celle-ci a accueilli 96 personnes soit 48 doublettes venues participer au concours de coinche organisé par l'association. Ambiance chaleureuse et conviviale dans la salle, durant tout l'après-midi où l'écho des mots dans un jargon spécial belote raisonnait comme une chanson. Capot, je coinche, cent à cœur et sans reproche, j'avais un jeu

d'enfer, je te rajoute dix, quand ça ne veut pas, ça ne veut pas, belote et rebelote et dix de der, etc...

Bugnes et gâteaux faits maison rencontrèrent un franc succès ainsi que la buvette qui fut appréciée par tous les participants entre les différentes parties.

A la fin de l'après midi, ce fut le moment des récompenses avec, dans un premier temps, le tirage d'une tombola où les 200 cases proposées aux joueurs furent toutes validées.

Le président Bernard Buisson remercia chaleureusement devant l'assemblée, les magasins partenaires qui grâce à leur générosité ont largement contribué à la réussite de celle-ci et gâté ainsi 25 heureux gagnants.



Enfin l'instant tant attendu, le résultat du concours est arrivé.

Bravo aux vainqueurs, Jacky et Daniel qui avec un score de 10270 points ont remporté chacun un jambon cru, suivi de Régis et Ludovic avec 9685 points qui gagnaient un panier garni pour la deuxième place.

Sans oublier tous les autres binômes, chacun repartant avec un lot de consolation.

Et comme le disait si bien, un célèbre champion du monde en F1 :

« Pour faire un bon vainqueur, il faut être un bon perdant ».

